

## PÉTANQUE SUR GLACE

## A l'assaut de l'Europe

L'équipe de France de pétanque sur glace est en République tchèque du 8 au 12 mars pour participer aux championnats d'Europe d'une discipline décalée née dans la cité des papes

La pétanque sur glace. Ce bébé du sport est avignonnais puisque la Fédération française de ce sport a vu le jour début 2016 à l'initiative de Christophe Chabaud, président du Club avignonnais de patinage artistique (CAPA 84). "Au CAPA, on est là pour développer les sports de glace autres que le patinage. On avait quelques papas à qui on ne savait pas trop quoi proposer. On s'est orienté vers le curling qui s'est avéré trop onéreux et trop complexe à mettre en place. À l'époque, nous avions un professeur russe qui nous a parlé de ce sport. Je me suis rapproché de la fédération internationale pour voir comment on pouvait le développer en France car ça n'a jamais trop pris ici."

## Toucher un public le plus large possible

Ce chef d'entreprise est ainsi devenu président de l'une des plus petites fédérations sportives en France à ce jour (elle compte deux clubs, à Avignon et Violès).



Margaux Inizan, Marion Legrand, Pauline Fabre et Océane Mauger. Les quatre étudiantes représentent cette semaine l'équipe de France de pétanque sur glace par équipes et en individuel. Photo DR

Pour ces championnats d'Europe qui ont lieu à Pisek, petite ville au sud de la République tchèque, c'est une délégation de seize joueurs dont douze licenciés avignonnais qui tentera de remporter le titre continental. À noter que la sélection féminine est constituée de Margaux Inizan, Pauline Fabre, Océane Mauger et Marion Legrand, quatre étudiantes à l'Université d'Avignon et des Pays de Vaucluse. "L'intérêt principal, c'est de pouvoir toucher toutes les universités de France et donc un public globalement plutôt jeune même si on veut aussi permettre la pratique aux plus âgés." Christophe Chabaud nourrit

de jolis espoirs pour ces "Europe 2017" où les hommes ont évité les favoris allemands, autrichiens et suisses en phase de poule tout comme les filles qui devront néanmoins cravacher face aux Russes et aux Polonaises. "Vu les équipes que l'on va rencontrer, on a de grandes chances de se qualifier pour les Mondiaux en Autriche en mars 2018. Chez les hommes, je dirais qu'ils peuvent viser le podium. Il y a de réelles possibilités. Chez les filles, on a renouvelé 100 % de l'équipe et donc ce sont des jeunes étudiantes qui ont une dizaine d'heures d'entraînement. On verra une fois sur place. L'ob-

jectif pour elles sera surtout d'acquiescer de l'expérience."

## Une discipline olympique en 2022 ?

Le président du CAPA espère des résultats pour pouvoir continuer à développer la discipline. "On voudrait garder cette Fédération un maximum dans le Sud, à Avignon. Pour cela, il faut développer le sport au maximum. Ce sera intéressant de faire un résultat." D'autant plus que la pétanque sur glace pourrait devenir sport olympique et faire son entrée aux Jeux de Pékin 2022. Une belle fenêtre médiatique pour la cité des Papes... ●

Brian Marin

## GYMNASTIQUE

## Avec le tricking, encore une nouveauté !

Le 25 février dernier s'est tenue une manifestation un peu particulière au gymnase Roland Scheppler sous la houlette de Vivien Dumoutier, entraîneur et l'ensemble des dirigeants de l'Entente Gymnique Grand Avignon (EGGA).

C'est en effet une compétition de tricking, une discipline émergente qui s'est tenue. S'inspirant de nombreux courants artistiques, le tricking est un mélange habile entre acrobaties de gymnastique et arts martiaux qui se pratique sous forme de battle. Étant donné le succès certain de l'événement, nul doute qu'il sera reconduit à l'avenir.

## RUGBY À XV

## L'Usap au Parc

Ce samedi 11 mars, l'Union Sportive Avignon-Le Pontet sera en fête au Parc des sports.

L'entente verra en effet l'ensemble de ses catégories défiler sur le pré de l'enceinte sportive avignonnaise dans le cadre de leurs championnats respectifs avec en point d'orgue les seniors qui défieront Martigues à 19 h 15. À cette occasion, les hommes de Jean-Marc Pigeaud arboreront la tunique de la grande épopée avignonnaise.

Plus d'informations par téléphone au 04 90 03 12 79 ou au 06 98 96 00 00.

**city**  
Matheron

**SUR PRÉSENTATION  
DE LA CARTE FIDÉLITÉ CARREFOUR**  
(Création de la carte immédiate et gratuite)

\* A dépenser les week-ends du 11/12, 18/19 et 25/26 mars 2017. Un seul bon par tranche de 30€ d'achat. Bons uniquement distribués la semaine : du lundi au vendredi. Offre valable sur présentation de votre carte fidélité Carrefour. 12 rue du Portail Matheron 84000 Avignon (rue Carreterie).

**OFFRE SPÉCIALE**

**DU 6 AU 26 MARS 2017**



**Tous les 15€  
d'achat**

**Horaires d'ouverture :**  
du lundi au samedi, de 7 h à 22 h  
et dimanche matin, de 9 h à 13 h  
Contact : 04 90 14 61 62